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Протокол № 06 
Заседания Сибирско-Дальневосточного территориального совета 

Саморегулируемой организации аудиторов 
Ассоциации «Содружество» 

 
Дата проведения: 03 марта 2025 года (понедельник) 
Начало заседания: 07.00 (МСК) 
Форма проведения: очная в формате видеоконференцсвязи (с подключением к конференции 
Zoom в режиме on-line) 

 
Заседание Сибирско-Дальневосточного территориального совета Саморегулируемой организации 
аудиторов Ассоциации «Содружество» (далее – СДВТС СРО ААС). 

 
По состоянию на 03 марта 2025 г. в состав СДВТС СРО ААС входит 15 членов СРО ААС. На 
заседании присутствовали: 
- члены СДВТС: Алабужева Е.Н., Амелин О.А., Андриенко О.В., Жуков С.П., Зайцева М.В., 
Зубенко М.Г., Кизь В.В., Кремнева А.В., Кулаковская Н.И., Куприянова Т.Б., Левенсон А.С., Рукин 
В.В., Степанова Н.Ю., Филипьев Д.Ю., Юхименко И.М. 
- приглашенное лицо: Иванченко Н.В. – координатор СДВТС СРО ААС 
 
Итого в заседании участвует 15 из 15 человек, что составляет 100% голосов. Кворум 
для принятия решений имеется. 
Председателем СДВТС принято решение о голосовании по всем вопросам повестки дня путем 
голосования в чате конференции ZOOM. 
Сведения о количестве голосовавших по каждому вопросу и результатах голосования 
сформированы на результатах подсчета голосов Председателем СДВТС СРО ААС при 
голосовании в чате конференции ZOOM 

 
Председатель заседания: Степанова Н.Ю. 
Секретарь заседания: Иванченко Н. В. 

 
Процедурные вопросы заседания СДВТС СРО ААС 
Выступила: Председатель СДВТС СРО ААС Степанова Н.Ю. открыла заседание, огласила 
регламент заседания, предложила проводить голосование в чате конференции, предложила 
кандидатуру секретаря заседания и представила проект повестки дня.  
По вопросу 1.1. 
Избрание секретаря заседания 
Решили: 

1.1. Избрать секретарем заседания СДВТС Иванченко Наталью Валерьевну 
 

Результаты голосования: 
В голосовании принимало участие 12 из 15 чел., кворум для принятия решений имеется 
«за»–12; 
«против»–0; 
«воздержался»–0 
Решение принято большинством голосов 
 

По вопросу 1.2. 
Утверждение Повестки дня и регламента заседания 

Выступили: 
- председатель СДВТС Степанова Н. Ю., которая предложила голосование за повестку дня разделить на 
два этапа в связи с тем, что ряд дополнений в Повестку дня поступил после 15:00 МСК 27.02.2025. 



Протокол № 06 заседания СДВТС СРО ААС от 3 марта 2025 года стр.2 из 11 

 
 

Вначале утвердить Повестку дня и регламент в том виде, в котором она была представлена ТерСоветом, 
затем проголосовать за дополнительные вопросы, поступившие за рамками срока предоставления 
изменений в Повестку дня. Наталья Юрьевна огласила три дополнительных вопроса для включения в 
Повестку дня заседания СДВТС СРО ААС, поступивших в письменном виде 28.02.2025 от члена СДВТС 
СРО ААС  Рукина В.В. от имени дальневосточных представителей Терсовета (Зайцевой М.В., Зубенко 
М.Г., Кулаковской Н.И., Рукина В.В.. Юхименко И.М.):  

- рассмотреть и утвердить территориальную (позднее измененную на «организационную») 
структуру СДВ ТС;  
- создать рабочую группу СДВ ТС по совершенствованию работы аудиторов ДФО; 

- рассмотреть вопрос по координатору аудиторов ДФО. 
Наталья Юрьевна пояснила, что вопрос рассмотрения и утверждения территориальной (позднее 
измененной на «организационной») структуры СДВТС не может быть включен в Повестку дня 
заседания СДВ ТС, т.к. не входит в компетенцию Территориального совета. Вопрос по координатору 
аудиторов ДФО также не относится к компетенции Территориального совета, поэтому не будет 
поставлен на голосование. 
 

- член СДВТС СРО ААС Филипьев Д.Ю. предложил В.В.Рукину представить полномочия, 
позволяющие ему направлять письменные заявления от пяти дальневосточных аудиторов.  

Полномочия представлены не были ПИСЬМЕННО, также и не было подтверждения голосом данных 
полномочий от участников заседания. 

 
- Рукин В.В. объяснил, что утверждение вопросов Повестки заседания Совета решают члены СДВ ТС,  
а не Председатель Совета Степанова Н.Ю. единолично.  И потребовал поставить их на голосование 
членов территориального совета. 

- член Правления СРО ААС, член СДВТС СРО ААС Жуков С.П. также обратил внимание на тот факт, 
что Председатель Совета не имеет права отклонять вопросы, выносимые членами Совета на заседание. 
Эти вопросы должны решать только члены Совета и предложил внести вопрос об утверждении 
структуры СДВТС в повестку дня для голосования.  
Председатель СДВТС СРО ААС предложила обсудить рассмотрение данного вопроса в пункте 7.1. 
Повестки дня «Отчет о деятельности сформированной РГ по организационной структуре СДВ ТС». 
Жуков С.П. и Рукин В.В. обратили внимание членов Совета на тот факт, что рассмотрение отчета о 
работе рабочей группы, это не то же самое, что рассмотрение вопроса оргструктуры СДВ ТС. Тем более, 
что члены данной РГ не пришли к какому-либо решению. 

Также Рукин В.В. обратил внимание участников заседания на тот факт, что решение вопроса 
организационной структуры Совета относится к компетенции членов данного Совета. Именно поэтому 
решением членов СДВ ТС в конце 2024 года было сформирована рабочая группа по организационной 
структуре СДВ ТС, решения которой предложено рассмотреть в п.7.1. настоящего заседания. 
 

По данному вопросу по окончании заседания СДВТС СРО ААС Жуков С.П. 03.03.2025 в 11:09МСК в 
адрес участников заседания направил особое мнение (Приложение № 1 к протоколу) 

 
1.2.1. Утвердить регламент и повестку дня заседания: 

 

№ Вопрос Докладчик 

1. Открытие заседания.  
Процедурные вопросы: 
- О форме голосования на заседании. 
- Выборы секретаря заседания. 
- Утверждение Повестки дня. 

Председатель СДВ 
ТС СРО ААС 
Степанова Н.Ю. 

2. Оперативный отчет о деятельности СДВ ТС СРО ААС за декабрь 
2024 года – февраль 2025 года 

Председатель СДВ 
ТС СРО ААС 
Степанова Н.Ю. 
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3. О ходе подготовки к конкурсу «Лучший аудитор Сибири и 
Дальнего Востока – 2025», «Лучший помощник аудитора Сибири и 
Дальнего Востока – 2025» 

Член СДВ ТС СРО 
ААС  
Кизь В.В. 

4. Об утверждении программ региональных мероприятий и 
уточнении дат проведения: 
- II Сибирский аудиторский форум  
- Региональная конференция в г. Владивосток 

Председатель СДВ 
ТС СРО ААС 
Степанова Н.Ю. 

5. О формировании персонального состава рабочих групп и выборах 
председателей рабочих групп в структуре СДВ ТС СРО ААС 

Член СДВ ТС СРО 
ААС Левенсон А.С. 

6. О поступивших ходатайствах о награждении аудиторских 
организаций в связи с юбилейными датами (20, 25 и 30 лет) со 
дня основания 

Член СДВ ТС СРО 
ААС Куприянова Т.Б. 

7. Отчеты о деятельности сформированный рабочих групп (РГ): 
7.1. РГ по организационной структуре СДВ ТС 
 
7.2. РГ по вознаграждению ТерСоветов 
 
 
 
7.3. РГ по написанию карьерного гида 
 

 
 
Член СДВ ТС СРО 
ААС Левенсон А.С. 
Член Правления СРО 
ААС, член СДВ ТС 
СРО ААС Жуков С.П. 
Член СДВ ТС СРО 
ААС Андриенко О.В. 

8. Разное: 
8.1. Утверждение плана работы на 2 квартал 2025 года 
8.2. О вручении памятных знаков представителям 
государственных органов на мероприятиях СДВ ТС  

 
Председатель СДВ 
ТС СРО ААС 
Степанова Н.Ю. 

 

Результаты голосования: 
В голосовании принимало участие 13 чел. из 15, кворум для принятия решений имеется 
«за»–9; 
«против»–4; 
«воздержался»–0 
Решение ПРИНЯТО большинством голосов 

 
1.2.2. Дополнить повестку дня заседания вопросом  
8.3. О создании РГ по совершенствованию работы аудиторов ДФО 
 

Результаты голосования: 
В голосовании принимало участие 14 чел. из 15, кворум для принятия решений имеется 
«за» – 5; 
«против» – 9; 
«воздержался» – 0 
Решение НЕ ПРИНЯТО большинством голосов 
 

За 10 минут до начала заседания СДВТС СРО ААС (03.03.2025 в 6:50 МСК) в адрес участников 
заседания от члена СДВТС СРО ААС Рукина Владимира Васильевича поступило дополнительное 
предложение по Повестке дня заседания.  
 

Рукин В.В. пояснил, что вынужден вынести данный вопрос на заседание Совета в связи с тем, 
что Левенсон А.С. в  общей переписке членов СДВ ТС 28.02.2025 заявила о личной заинтересованности 
Рукина В.В. в предлагаемых дополнениях в повестку заседания СДВ ТС. Что является, с точки зрения 
Рукина В.В., ложным заявлением. В предлагаемом проекте решения, приложенном к предложению,  
Рукин В.В. просил членов СДВ ТС «Обязать Левенсон А.С. представить до 5.03.2025 года членам СДВ 
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ТС факты, подтверждающие личную заинтересованность Рукина В.В. в решении вопросов СДВ ТС».  
Данное предложение просил  поставить на голосование. 

 
Вопрос включения дополнительного вопроса в повестку дня поставлен на голосование. 

 
1.2.3. Дополнить повестку дня заседания вопросом 
8.4. Рассмотрение заявления Левенсон А.С., прозвучавшее в общей переписке членов СДВ ТС 
28.02.2025 

 

Результаты голосования: 
В голосовании принимало участие 13 из 15 чел., кворум для принятия решений имеется 
«за» – 2; 
«против» – 10; 
«воздержался» – 1 
Решение НЕ ПРИНЯТО большинством голосов 
 

Членом СДВ ТС Рукиным В.В. был поставлен вопрос о необходимости утверждения координатора 
аудиторов ДФО. Обратил внимание, что это необходимо для решения организационных вопросов. 
Указал на то, что в бюджете СРО ААС на 2025 год заложена сумма оплаты работы 2 координаторов 
СДВ ТС.   
 
В связи с тем, что обсуждение Повестки дня заняло 30 минут времени заседания Председатель заседания 
Совета прекратила прения, и продолжила работу заседания Совета по утвержденной Повестке дня.  

 
 
По просьбе члена СДВТС СРО ААС Куприяновой Т.Б. рассмотрение вопроса № 6 Повестки дня «О 
поступивших ходатайствах о награждении аудиторских организаций в связи с юбилейными датами (20, 
25 и 30 лет) со дня основания» перенесли на более раннее время. 

 
По вопросу № 6 

О поступивших ходатайствах о награждении аудиторских организаций в связи с юбилейными 
датами (20, 25 и 30 лет) со дня основания 

 
Выступили: 
Председатель СДВТС СРО ААС Степанова Н.Ю. напомнила, что на прошлом заседании был дан срок для 
предоставления ходатайств на награждение до 7 февраля 2025 года. Ходатайства от организаций 
поступили, координатор их обработала, и затем они были направлены Куприяновой Т.Б., как 
ответственной за эту работу.  

Член СДВТС СРО ААС Куприянова Т.Б. рассказала о проделанной работе. Был проведен анализ 
предоставленной информации: посмотрели на компании с точки зрения результатов финансово-
хозяйственной деятельности, проверили даты создания компаний, с точки зрения вопросов прохождения 
ВКД в 2023-2024 годах, если в эти периоды были проверки со стороны Федерального Казначейства и СРО 
ААС. И предложила решить, нужно ли оставлять в списке претендентов на получение благодарности 
компании с выручкой менее миллиона руб. за прошедший год, так же под вопросом компании, 
получившие оценку «5» по ВКД. Татьяна Борисовна отметила, что есть ряд компаний, у которых год 
основания стоит один, а фактически они действуют с более раннего времени в связи с реорганизациями 
(например, из АО в ООО и др.).  

Член СДВТС СРО ААС Зайцева М. В. согласилась с необходимостью исключения из списка компаний с 
выручкой менее миллиона руб. за 2023 год и оценкой по ВКД «5».  

Член СДВТС СРО ААС Жуков С. П. предложил не обращать внимание на объём выручки компании.  
Так же в обсуждении вопроса приняли участие члены СДВТС СРО ААС Амелин О.А., Алабужева Е.Н.  

Рукин В.В. отметил, что дату организации компании необходимо рассматривать на основании 
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свидетельства первичной регистрации.   
Подводя итог, Куприянова Татьяна Борисовна предложила направить ходатайства от компаний, которые 
по мнению членов СДВТС также достойны благодарности и определить крайний срок для предоставления 
ходатайств - 6 марта 2025 года. 
 

Решили: 
6.1. Принять информацию к сведению 
6.2. Направить в Комиссию по наградами и вознаграждениям СРО ААС ходатайства о 

награждении аудиторских организаций по списку (Приложение 3) с учетом дополнений и 
корректировок. 

6.3. В случае принятия положительного решения Комиссией по наградам и вознаграждениям СРО 
ААС провести награждение аудиторских организаций на IIСибирском аудиторском форуме и 
Региональной конференции во Владивостоке и бизнес-встречах. 

Результаты голосования по п. 6.1. – 6.3.: 
В голосовании принимало участие 13 из 15 человек, кворум для принятия решений имеется 
«за» – 13; 
«против» – 0; 
«воздержался» – 0. 
Решение принято большинством голосов 
 

Решили: 
6.4. Не рекомендовать компании с выручкой, не превышающей 1 млн. руб. за 2023 год, к 

награждению благодарностью СРО ААС 

Результаты голосования по п. 6.4: 
В голосовании принимало участие 13 из 15 человек, кворум для принятия решений имеется 
«за» – 7; 
«против» – 3; 
«воздержался» – 3. 
Решение принято большинством голосов 

 
Решили: 

6.5. Не рекомендовать к награждению благодарностью СРО ААС компании, имеющие грубые 
нарушения по результатам ВКД (с оценкой «5»). 

Результаты голосования по п. 6.5: 
В голосовании принимало участие 13 из 15 человек, кворум для принятия решений имеется 
«за» – 13; 
«против» – 0; 
«воздержался» – 0. 
Решение принято большинством голосов 
 

По вопросу № 2 
Выступили: 

С оперативным отчетом о деятельности СДВТС СРО ААС за декабрь 2024 года – февраль 2025 года 
выступила председатель СДВТС СРО ААС Степанова Н.Ю. Она сообщила, что практически все, что 
было запланировано на 1 квартал 2025 года (исключая март месяц, который еще не завершился), 
выполнено. Сформированы оргкомитеты по проведению II Сибирского аудиторского форума, 
региональной конференции во Владивостоке, конкурса «Лучший аудитор Сибири и Дальнего Востока – 
2025», «Лучший помощник аудитора Сибири и Дальнего Востока – 2025» и рабочая группа по 
разработке Карьерного гида «Аудитор» и др.  

При освещении отчета было отмечена работа телеграмм канала «аудиторы Сибири и Дальнего Востока». 
Наталья Юрьевна обратила внимание, что в феврале 2025 года было проведено три круглых стола и 
совещание с УФК по Новосибирской области (19 февраля 2025). По всем мероприятиям размещены 
пресс-релизы на сайте СРО ААС. По мнению Натальи Юрьевны концентрация мероприятий в одном 
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месяце, а тем более в рамках одной недели несовсем корректно в части организации и удобно для 
пользователей. Кроме того Степанова Н. Ю. акцентировала внимание на серьезных проблемах со связью 
во время проведения круглого стола 14 февраля 2025 года в Биробиджане и сделала замечание по 
ситуации возникшей на этом круглом столе. Ситуация стала возможно вследствие того, что в момент 
открытия круглого стола в Биробиджане Наталья Юрьевна анонсировала конференцию во Владивостоке 
запланированную на 20-21 мая планом СРО ААС, утвержденным Правлением 20 декабря 2024 года. Но 
в момент завершения круглого стола член СДВТС СРО ААС Рукин В. В., подводя итоги, озвучил 
совершенно другие даты проведения 10-11 июня 2025 года, а также назвал лиц, которые приедут на 
данную конференцию. Степанова Н. Ю. обратила внимание на пункт 5.1. Положения о проведении 
мероприятий, финансируемых СРО ААС, в котором указано, что программу и спикеров утверждает ТС, 
соответственно, анонсируя мероприятие, проводимое, нужно прежде всего руководствоваться 
решениями принятыми ТерСоветом и Правлением СРО ААС. 

 
Член СДВТС СРО ААС Рукин В. В. давая пояснения по отчету о деятельности СДВТС СРО ААС, в 
своем выступлении обратил внимание на то, что в данный отчет не попали два мероприятия, 
проведенные на Дальнем Востоке: конференция экономики и права дальневосточного региона и 
круглый стол, который проводился в Хабаровске. Эти мероприятия были запланированы 
Дальневосточным территориальным отделением и были отмечены в плане СРО ААС. Владимир 
Васильевич отметил, что запросов по вопросу участия в каких-либо каналах связи и СМИ к ним не 
поступало. Владимир Васильевич довел до сведения, что у Дальневосточных аудиторов, кроме 
телеграм-канала существуют другие системы контактирования с аудиторами региона. Выразил 
удивление, что перед составлением такого отчета, не было даже сбора информации о том, какую работу 
провел каждый член СДВ ТС.  

 
В своем комментарии к выступлению Рукина В.В. председателем СДВТС СРО ААС было отмечено то, 
что данные каналы связи не являются официальными каналами СДВТС и работа, которая в них 
осуществляется на сегодняшний день непонятна (в связи с отсутствием членов ТерСовета в данном 
чате/канале) и согласованной с ТерСоветом.  

 
Член СДВТС СРО ААС Левенсон А.С. отметила блестящую работу Информканала Аудиторов Сибири 
и Дальнего Востока в мессенджере Телеграмм, выразила  благодарность редакционной коллегии.  
 

При переходе к голосованию по вопросу №2 Повестки дня возникла полемика по вопросу проведения 
конференции во Владивостоке. Рукин В. В. объяснил, что делал заявление от датах проведения 
региональной конференции 10-11 июня 2025 года, основываясь на данных, полученных из Дирекции 
СРО ААС, был полностью уверен, что эти даты доведены до сведения председателя СДВТС Степановой 
Н.Ю и уточнил, что информацию он предсталял от своего имени, а не ТерСовета.  

Степанова Н. Ю. отметила, что Рукин В. В. не был уполномочен делать данное заявление.  
 

После обсуждения вопросов перешли к голосованию. 
 
Решили: 

2.1. Принять информацию к сведению.  
2.2. При организации круглых столов и иных мероприятий ТерСовета в смешанном формате (очно 

и через ВКС) обратить внимание на качественную онлайн-трансляцию. 

Результаты голосования по п. 2.1-2.2: 
В голосовании принимало участие 14 из 15 человек, кворум для принятия решений имеется 
«за» – 13; 
«против» – 0; 
«воздержался» – 1 
Решение принято большинством голосов 
 
2.3. Не допускать распространения в публичном пространстве информации от имени 

территориального Совета, противоречащей решениям Территориального Совета и решениям 
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Правления СРО ААС. 

Результаты голосования по п. 2.3: 
В голосовании принимало участие 13 из 15 чел., кворум для принятия решений имеется 
«за» – 12; 
«против» – 1; 
«воздержался» – 0 
Решение принято большинством голосов 
 

По вопросу 3 
О ходе подготовки к конкурсу «Лучший аудитор Сибири и Дальнего Востока – 2025», «Лучший 
помощник аудитора Сибири и Дальнего Востока – 2025» 

Выступили: 
Член СДВТС СРО ААС, руководитель Оргкомитета по проведению конкурса «Лучший аудитор 

Сибири и Дальнего Востока – 2025», «Лучший помощник аудитора Сибири и Дальнего Востока – 2025» 
Кизь В.В. отметил, что утвержденному ранне составу орг. комитета были разосланы предложения 
выбрать интересующие их разделы для подготовки тестов к конкурсу. Кулаковская Н.И. и Юхименко 
И.М. не откликнулись на предложение, поэтому распределение произошло без них. Владимир 
Владимирович предложил исключить из списка членов оргкомитета не откликнувшихся и не принявших 
участие в подготовке вопросов. 
Зубенко М.Г., Зайцева М.В., Кизь В.В. и Степанова Н.Ю. в установленные сроки обновили пакеты 
вопросов по разделам конкурса. Сейчас осуществляется обработка поступивших пакетов для 
последующей передачи их на включение в базу и пробное тестирование.  

Кизь В.В. сообщил о поступлении предложения изменить сроки проведения конкурса в связи с тем, что 
заявленные раннее сроки накладываются на сроки проведения других мероприятий. Владимир 
Владимирович предложил регистрацию мероприятия провести с 28 марта по 3 апреля 2025 года, а 
конкурс провести с 4 по 10 апреля 2025 года.  

 
Свои вопросы и мнения изложили члены СДВТС СРО ААС Куприянова Т.Б. и Рукин В.В. В 

частности Рукин В.В. задал вопрос о том, кто беседовал и получал согласие Кулаковской Н.И. и 
Юхименко И.М. об их исключении из списка членов комиссии данного конкурса 

 
 
Решили: 

3.1. Принять информацию к сведению 
3.2. Внести следующие изменения в Положение о проведение конкурсов «Лучший аудитор Сибири 

и Дальнего Востока – 2025», «Лучший помощник аудитора Сибири и Дальнего Востока – 
2025» 

Абз. 2 изложить в след. редакции: 
«Конкурс проводится в один тур в виде тестирования с 4 апреля 2025 г. по 10 апреля2025 г.»  
в п. 2 изложить абзац 9 в след. редакции: 
«К участию в тестировании допускаются претенденты, утвержденные конкурсной комиссией по 

результатам анкетирования. Не допускаются к участию в тестировании претенденты, 
сообщившие о себе недостоверные сведения, представившие заполненную регистрационную 
анкету позже установленного срока. Регистрационная анкета доступна для заполнения с 5-00 
часов 28марта 2025 г. до 14-00 часов 3 апреля 2025г. (время московское)» 

в п. 2 изложить абзац 14 в след. редакции: 
«Тестирование начинается в период с 5-00 по московскому времени 4 апреля 2025 г.  и 

заканчивается в 19-00 по московскому времени 10 апреля 2025г.» 
«Церемония награждения победителей и лауреатов Конкурса пройдет в рамках мероприятий, 

проводимых Сибирско-Дальневосточным территориальным советом СРО аудиторов Ассоциация 
«Содружество» в 2025 году: Второго Сибирского аудиторского форума в г. Новосибирске и/или 
Региональной конференции в г. Владивостоке.»  

В раздел III: 
Исключить из членов комиссии Кулаковскую Н.И. и Юхименко И.М. 
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Абзац 3 изложить в следующей редакции: 
«Члены комиссии: 
- Степанова Наталья Юрьевна; 
- Мазурина Лариса Александровна; 
- Зубенко Маргарита Геннадьевна; 
- Зайцева Марина Владимировна» 

3.3. Утвердить новую редакцию Положения о проведении конкурса с учетом указанных изменений 
в п. 3.2. 

Результаты голосования по п. 3.1-3.3.: 
В голосовании принимало участие 13 из 15 чел., кворум для принятия решений имеется 
«за» –12; 
«против» –0; 
«воздержался» –1 
Решение принято большинством голосов 
 

По вопросу № 4 

Об утверждении программ региональных мероприятий и уточнении дат проведения: 
- II Сибирский аудиторский форум  
- Региональная конференция в г. Владивосток 

Выступила Степанова Н. Ю. с информацией о ходе подготовки ко II Сибирскому аудиторскому форуму 
САФ’25. Наталья Юрьевна сообщила, что при включении в План финансируемых СРО ААС 
мероприятий на 2025 год планировали проводить Форум два дня (14 и 15 мая 2025 года), но т.к. 
программа большая, проведение молодежной площадки запланировали на 13 и 16 мая 2025 года.  

Наталья Юрьевна сообщила, что работает сайт II Сибирского аудиторского форума (https://saf-event.ru), 
на котором размещена актуальная программа мероприятий форума и возможность регистрации. 

 
Решили: 

4.1.1. Утвердить программу проведения II Сибирского аудиторского форума (приложение 1), 
разместить анонс программы на сайте СРО ААС в срок до 14.03.2025; 

4.1.2. Ходатайствовать перед Правлением СРО ААС о внесении изменений в даты проведения II-
го Сибирского аудиторского форума на 13-16 мая 2025 года. 

 

Результаты голосования по п. 4.1.1.-4.1.2: 
В голосовании принимало участие 14 из 15 чел., кворум для принятия решений имеется 
«за» – 14; 
«против» – 0; 
«воздержался» – 0 
Решение принято большинством голосов 
 

По вопросу проведения Региональной конференции в г. Владивостоке председатель СДВТС СРО 
ААС Степанова Н. Ю. напомнила о возникшей ситуации с датами проведения конференции, в частности 
о том, что в прошлом году даты (20-21 мая 2025 года) были выбраны по предложению коллег с Дальнего 
Востока и одобрены членами СДВТС как наиболее удобные для аудиторов региона. Именно в 
согласованные даты проведение Региональной конференции во Владивостоке (20-21 мая 2025 года) 
предусмотрено в Плане финансируемых СРО ААС мероприятий на 2025 год, утвержденном Решением 
Правления СРО ААС 20.12.2024.  

Далее ситуация с датами, как уже было отмечено при обсуждении вопроса № 2 Повестки дня 
текущего заседания СДВТС, пошла по другому сценарию. Степанова Н. Ю. довела до сведения, что в 
итоге на сегодняшний день обсуждаются следующие даты проведения конференции:  

- 20-21 мая 2025 года, как и было раннее запланировано,  
- 10-11 июня 2025 года, как озвучил член СДВТС Рукин В.В. и  
- 23-24 апреля 2025 года - даты, которые были обозначены по результатам общения с заместителем 

Руководителя Казначейства России Михайлик А.Г. (в личной беседе в присутствии других 
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представителей ФК на встрече в Новосибирске 19.02.2025).  
Наталья Юрьевна отметила, что участие представителей Казначейства России, РФМ, Центробанка в 

мероприятии автоматически меняет его статус, но при этом оргкомитет по подготовке мероприятия не 
собирался и программа конференции предварительно не обсуждалась, а, поэтому Наталья Юрьевна 
предложила обсудить подготовленный ей проект программы мероприятия, который членам СДВТС был 
разослан к заседанию. Так же Степанова Н. Ю. предположила возможность проведения двух 
мероприятий: запланированной конференции и отдельного мероприятия с участием представителей 
Федерального Казначейства. Но этот вариант, по мнению Натальи Юрьевны, неприемлем в связи с 
ограниченным финансированием. Ходатайствовать об увеличении бюджета пока не предоставляется 
возможным, т. к. пока нет программы мероприятия, не известны даты и нет окончательной сметы. 

Наталья Юрьевна довела до сведения членов СДВТС информацию о бронировании залов для 
проведения конференции во Владивостоке на 24 и 25 апреля 2025 года (на 23 апреля 2025 удобных залов 
нет) и отметила, что существуют сложности с бронированием помещений для проведения конференции 
на 20-21 мая.  

Степанова Н. Ю. обратилась к коллегам с просьбой выступить с вопросами и предложениями по 
сложившейся ситуации.  

Член СДВТС Зубенко Маргарита Геннадьевна выразила мнение, что 24-25 апреля 2025 года – даты 
крайне неудобные в связи с повышенным объёмом работ у аудиторов. Также Маргарита Геннадьевна 
сообщила о поступившем ей предложении по аренде залов, предложила помощь в организации 
мероприятия на май 2025 года.  

Член СДВТС Зайцева Марина Владимировна предложила оставить 20-21 мая 2025 года, как и 
планировалось ранее. Марина Владимировна выразила готовность помочь с поиском залов и также 
поддержала мнение, что в апреле 2025 года проведение мероприятия будет затруднительно. 

Член СДВТС Рукин Владимир Васильевич поддержал мнение о том, что действительно были 
выбраны даты 20-21 мая 2025 года как наиболее удобные. Но в связи с поступившим предложением со 
стороны казначейства и руководства СРО ААС были вынуждены перенести даты проведения 
конференции на 10-11 июня 2025 года. Владимир Васильевич также поддержал коллег, что в апреле 
проводить мероприятие очень неудобно для аудиторов и также, что заместитель руководителя 
Федерального Казначейства России Михайлик А.Г. не сможет присутствовать на конференции в апреле. 
Более того, на июнь 2025 года Александром Георгиевичем  согласован приезд на предполагаемую 
конференцию представителей Минфина Белоруссии, Минфина Узбекистана, Центрального банка 
России. Обратил особое внимание членов СДВ ТС на тот факт, что Александр Георгиевич обратился с 
просьбой о  переносе данного мероприятия на июнь 2025 года.  

Степанова Н.Ю. высказала озабоченность возможностью собрать участников конференции 10 – 11 
июня 2025 года в связи с предстоящим праздником – Днем России и участием представителей органов 
власти, бизнес-сообщества в мероприятиях, посвященных Дню России. 

На это Рукин В.В. еще раз подтвердил, что оргкомитет конференции и актив дальневосточных 
аудиторов  сможет собрать в зале большое количество аудиторов, представителей властных структур,  
представителей общественных объединений предпринимателей  10 – 11 июня 2025 года.  

Председатель СДВТС Степанова Н. Ю. подняла вопрос о финансировании мероприятия такого 
уровня. 

Член СДВТС Рукин В.В. вновь вернулся к вопросу определения дат проведения конференции. Рукин 
В.В. обратил внимание участников, что собрать 2 раза аудиторов на мероприятие такого уровня 20-21 
мая и 10 – 11 июня 2025 года практически не возможно. И предложил оставить даты 10 - 11 июня 2025 
года. Также было отмечено им, что представитель руководства Федерального Казначейства России 
Михайлик А.Г. не сможет участвовать в работе конференции 20 – 21 мая 2025 года. 

К обсуждению вопроса присоединился член СДВТС Филипьев Д.Ю. и акцентировал внимание 
присутствующих на то, что Владимир Васильевич проводит переговоры, на которые его никто не 
уполномочивал и предложил перейти к голосованию. Владимир Васильевич отметил, что он выступает 
от своего личного имени, но не от ТерСовета и на основании информации полученной из Аппарата СРО 
ААС. 

Председатель СДВТС Степанова Н.Ю. заметила, что решение по спикерам согласно Положению о 
проведении мероприятий (ЛНА СРО ААС) принимает соответствующий Территориальный совет. И 
также призвала коллег выразить свои мнения по датам проведения конференции.  

Владимир Васильевич предложил поставить на голосование все предложенные даты, а за программу 
мероприятия не голосовать. Т.к. программа будет зависеть от даты проведения конференции и от 
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состава присутствующих на мероприятии.  
На что Наталья Юрьевна отметила, что, при организации форума в Новосибирске сначала 

определяются с программой, а затем определяются со спикерами, в соответствии с тематикой 
программы.  

К обсуждению присоединился Жуков С.П.  и также предложил сначала определиться с датами и 
исходя из этого определиться с тематикой. Сергей Павлович выразил мнение, что в связи с озвученными 
ранее обстоятельствами, апрель не рассматривать, а проголосовать за даты проведения конференции в 
мае или июне, но сам больше склоняется к июню.  

Степанова Н.Ю. обратилась к Жукову С.П. как к члену Правления СРО ААС с просьбой изложить 
свое видение вопроса финансирования мероприятия намечающегося масштаба. Сергей Павлович 
уверил, что со стороны Правления по вопросу финансирования конференции во Владивостоке проблем 
не будет. 

Зайцева М.В. высказала мнение, что если ожидается присутствие зарубежных представителей, то 
конференция перестает быть региональной и предложила рассмотреть вариант проведения двух 
мероприятий: в мае региональной конференции, как и было запланировано, а в июне с участием 
представителей Федерального Казначейства России.  

В итоге обсуждения приняли решение вначале определиться будет ли перенос дат конференции, и в 
случае, если ТерСовет проголосует за перенос дат, то поставить на голосование новые предлагаемые 
даты (22-23 апреля 2025 или 10-11 июня 2025)  

 
Решили: 
4.2.1. Снять вопрос об утверждении программы с рассмотрения, перенести на заочное голосование 
через ЛК СРО ААС в срок до 14.03.2025 

Результаты голосования: 
В голосовании принимало участие 13 из 15 чел., кворум для принятия решений имеется 
«за» – 12; 
«против» – 1; 
«воздержался» – 0 
Решение принято большинством голосов 
 

Решили: 
4.2.2.1. Оставить без изменения даты проведения Региональной конференции в г. Владивосток 20-

21 мая 2025 года 

Результаты голосования: 
 

В голосовании принимало участие 11 из 15 чел., кворум для принятия решений имеется 
«за»–7; 
«против»–2; 
«воздержался»–2 
Решение принято большинством голосов 

 
На момент рассмотрения следующих вопросов отведенное для проведения заседания время завершилось, 
прошло 2,5 часа времени. 
 
Член СДВТС СРО ААС Левенсон А.С. и предложила перенести оставшиеся вопросы (№ 5, 7 и 8) на 
заочное голосование. 
Член СДВТС Рукин В.В. отметил, что не самые важные вопросы были рассмотрены в первую очередь, а 
такие серьезные, вопросы как по организационной структуре ТерСовета и по координатору в ДФО 
переносятся.  
 

Решили: 
Прекратить заседание и перенести оставшиеся вопросы на заочное голосование 
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Результаты голосования: 
В голосовании принимало участие 10 из 15 чел., кворум для принятия решений имеется 
«за» –9; 
«против» –1; 
«воздержался» –0. 

Решение принято большинством голосов 
 
 

Председатель Заседания СДВТС СРО ААС    Н.Ю.Степанова 
 
 

Секретарь Заседания СДВТС СРО ААС                                           Н.В.Иванченко
 

 


